



Instituto de
Educación Digital
del Estado de Puebla
Gobierno de Puebla

COMUNICADO 023/2020

“PRIMERA JUNTA DE REPRESENTANTES IEDEP 2020”

Puebla de Zaragoza, 16 de marzo de 2020.- Con el objetivo de seguir capacitando a nuestros representantes el “Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla” llevó acabo la primera junta de representantes del año en curso; la junta contó con la visita del Secretario de Educación Melitón Lozano, quien reconoció el esfuerzo de nuestros representantes en la difusión de la educación y por llevarla a todos los rincones del estado. Enfatizó en el apoyo brindado por el Director General Amir Flores Díaz en su labor como gestor del instituto y por su gran visión en la implementación de recursos tecnológicos para mejorar el funcionamiento del IEDEP.

Dentro de la junta se tocaron diversos temas, entre ellos la digitalización del instituto, esto con el fin de posicionarlo a la vanguardia tecnológica y aprovechar dichos beneficios en pro de la educación, donde las distintas plataformas en línea podrán facilitar el trabajo de representantes y hacer el aprendizaje más favorable para toda la comunidad estudiantil.